

Distinguen autoridades vietnamitas a saliente embajador cubano



La Habana, 24 ago (RHC)- El Ministerio de la Construcción de Vietnam, histórico coordinador de la cooperación con Cuba, confirió hoy la Medalla de Reconocimiento a la Causa del Sector de la Construcción, al embajador Herminio López Díaz, quien termina misión en el país asiático.

Al imponerle la más alta distinción del sector, damos fe de sus valiosas contribuciones al fortalecimiento de las relaciones entre nuestros partidos, gobiernos y pueblos, dijo el ministro de esa cartera, Pham Hong Ha.

En presencia de altos funcionarios del ministerio y de la embajada cubana, Hong Ha también distinguió a la esposa de López Díaz, Yudisley Cruz, quien -dijo-, desde su puesto de agregada económica y comercial también realizó una encomiable labor en estos cuatro años.

Recibida la distinción, el embajador apuntó que la apreciaba como un reconocimiento al trabajo colectivo de la legación y agradeció 'la comunicación siempre transparente, franca y fluida' que les facilitó el Ministerio de la Construcción para solventar temas y problemas de interés compartido.

Por ser desde lejana época la entidad que coordinó la cooperación integral entre las dos naciones, ese portafolios es el que centraliza en Vietnam la colaboración bilateral y, en consecuencia, copreside las reuniones de la Comisión Mixta Intergubernamental (CMI).

En ese carácter, el ministro Hong Ha comunicó al embajador cubano la anuencia de Vietnam para celebrar la XXXV Sesión de la CMI en Hanoi de fines de septiembre a inicios de octubre.

Díaz López acotó que aunque para entonces no estará aquí, dejará preparadas todas las condiciones para que la reunión sea un éxito y prometió que en cualquier nuevo puesto que les confíe la Revolución, él y su esposa serán abanderados de las relaciones con este país.

Ha sido un privilegio irrepetible trabajar en Vietnam porque invariablemente la base de cada gestión fue un sentimiento de hermandad y cariño enorme, dijo visiblemente emocionado.

Por estos días el embajador ha sido objeto de diversos actos de reconocimiento, incluido la cordial despedida que le dio Nguyen Thi Kim Ngan, presidenta de la Asamblea Nacional y hasta hace poco titular de la Asociación de Amistad Vietnam-Cuba.

Por invitación de los respectivos gobiernos locales, López Díaz y su compañera también han visitado zonas por razones históricas paradigmáticas de los excepcionales vínculos entre dos naciones capaces de superar el abismo que supone vivir en caras opuestas del planeta.

Entre esos lugares están las provincias de Quang Binh y Quang Tri, donde en septiembre de 1973 estuvo el entonces primer ministro cubano Fidel Castro cuando se convirtió en el primer y único mandatario que visitó Vietnam en tiempos de la guerra.

El embajador y otro personal de la legación cubana que también termina misión en Vietnam serán objeto de otros reconocimientos en los próximos días.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/139222-distinguen-autoridades-vietnamitas-a-saliente-embajador-cubano>



Radio Habana Cuba